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＜前回の記録＞ 

第 2805回 令和 5年 2月 2日 木曜日 

       会員卓話  村土時男会員 

               山下友幸会員 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 岩尾 誠情報担当責任者 

「積極的平和の 8 つの要素」について 

「四つのテスト」唱和 

2 月のお祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

10 日 坂本 仁会員  18 日 廣瀬泰輔会員 

夫人誕生日 

13 日 岩尾京子様   14 日 水上いづみ様 

1 分間スピーチ 廣瀬泰輔会員 

こんにちは。本日は誕生日のお

祝ありがとうございました。私も

51 歳になります。見た目は実年齢

以上だと思いますが、内臓は実年

齢以下なので頑張っていきたいと

思います。これからもよろしくお願いします。 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・村土君、山下君の卓話、楽しみにしています。   

水上成樹 

・本日の卓話、村土会員、山下会員、宜しくお願い

します。             野田三津雄 

・本日の卓話、つまらない話ですが、休みながら聞

いて下さい。            村土時男 

・本日の卓話、宜しくお願いします。  山下友幸 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

              坂本 仁・広瀬泰輔 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

              岩尾 誠・水上成樹 

・村土君、山下君 卓話楽しみにしています。 

平岩憲政・広瀬泰輔・可児一彦・國田大雄 

松本英樹・松森 薫・森下 光・村井裕孝 

長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇・西村 肇 

信田清久・小笠原正道・大川達也・酒井智義 

坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治・和田英人 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・RI 日本事務局より「財団室 NEWS」2023年 2 月号 

・RI 日本事務局より 2023年 2 月「平和構築と紛

争予防月間」リソースのご案内 

・ガバナー事務所より 2023ガバナーナイトのご案内 

・地区事務所より青少年交換 2024－25 年度夏期派

遣学生募集案内 

・各務原 RC より第 81 回東海北陸道グループクラ

ブ対抗親睦ゴルフ会のご案内 

・可児 RC より例会変更のお知らせ 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

34 名 26 名 4 名 30 名 88.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2807 回 令和 5 年 2 月 16 日 第 3 木曜日 

    会員卓話  西村 肇会員 

          大川達也会員 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2806 回 令和 5 年 2 月 9 日 第 2 木曜日 

        外来卓話 

 郡上市消防本部警防指令課 河合 晃様 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



・2 月 RI レート 1 ドル＝130 円 

＜拝受＞ 

・関中央 RC より週報 

・㈱クマヒラより「抜萃のつゞり」82 号 

委員会報 告  

岩尾 誠情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

山下友幸親睦委員長 

・JC 交流会について 

会長の時 間 水上成樹会長 

皆さん、こんにちは。まずは、

推薦状の提出があったことをお知

らせします。異議のある方は 1 週

間以内にお願いします。 

 2 月 17 日に新湊 RC が夜間例会

をやるということで、飛騨牛を送ることになって

おります。今回も河合君に手配をお願いしました

ので、宜しくお願いします。 

話は変わりますが、明日 2 月 3 日は節分です。

節分というと恵方巻を食べますが、今年はどちら

の方角を向いて食べたらいいかご存知でしょうか。 

今年は、南南東のやや南だそうです。恵方を向い

て、無言で食べるのが縁起が良いとされています。 

福を巻き込む恵方巻を、福が逃げないように無言

で食べることがいいそうです。ここのところそう

いうふうに定着していますので、是非恵方巻を食

べて頂きたいなと思います。恵方は 4 つしかない

そうです。北北東やや東、西南西やや西、南南東

やや南、北北西やや北の 4 つです。この 4 つが順

番に回っているそうです。節分にはお茶を飲むの

もいいそうです。福茶ということで、昆布茶に梅

が入ったようなものがいいそうなので、お茶も飲

んでみて下さい。また、2 月 4 日は立春で、暦の

上では春です。だんだん暖かくなって、早く春が

来ないかなと思っています。ありがとうございま

した。 

 

会 員 卓 話 村土時男会員 

皆さん、こんにちは。今日は、

私の家庭の話をさせて頂きますの

で宜しくお願いします。また、先

ほどは、たくさんのニコ BOX投函、

ありがとうございました。 

 私の家族は、妻と長男と長男の嫁、そして孫二

人で、母は今、介護施設でお世話になっておりま

す。長女は大和に嫁ぎましたが、今は私の家の横

に家を建てて過ごしています。娘が近くにいると

ありがたいことで、ちょっと風邪をひいても、お

父ちゃん大丈夫かと心配してくれますが、息子は

そういったことはありません。 

長男は家から県庁へ通って 13～14 年になりま

す。県庁が新しくなったので、そろそろ異動があ

るかもしれないようなことを言っていました。思

いとしては、できたら総合庁舎に異動になればい

いと思っていますが、一度来ているので、それは

無理かなと思っています。長男は立場上、仕事に

関しての話は家でほとんどしません。もう 5～6 年

前のことになりますが、今の天皇陛下が郡上八幡

へいらっしゃった時、車列の先頭の車に乗ってコ

ースを走ったことがありました。その時も、その

仕事が終わってから 1 週間後に話を聞きました。1

週間ほど、家を早く出ていく日が続いたので、お

かしいなと思っていましたが、当日走るコースを

何度も走って時間を計っていたそうです。 

次男は、大阪で警察官をしています。これもま

た、盆や正月、休みもない生活をしています。た

まに家に帰ってきても、仕事の話は一切しません。

話しても、既に終わった仕事のことを少し話す程

度です。以前、私の父がまだ健在だった頃、お盆

に茶髪で帰ってきたことがありました。私もおか

しいなと思いましたが、私の父が次男に「お前は

ちゃんと仕事をしているのか」と言ったら、頷い

てはいましたが、それ以上は何も言いませんでし

た。その後、3 カ月くらいして休みが取れた時に

帰ってきたので、茶髪のことを聞いたら、課長命

令で暴走族の取り締まりをしていて、そのために

髪を染めていたそうですが、そういったことも話

してはいけないんだということを、息子に厳しく

言われました。息子二人は公務員になりましたが、

どうして公務員を選んだのかというと、私達の仕

事の都合で、子供たちが小さい頃の春休み、夏休

みなどに、どこにも遊びに連れて行ってもらえな

かったことが理由の一つのようです。特に長男は、

日曜、祭日に休みが取れる仕事に就きたいという

ことで、今の仕事を選びました。どの仕事でもそ

うですが、子供達も仕事で大変なこともあると思

いますが頑張って欲しいと思います。今、職場で

部下や従業員を育てることは大変なことです。

色々な法律があり、手を出したり言葉できついこ

とを言っても、すぐ問題になります。私たちが若

い頃のようにはいきません。上司と飲みに行くな

んてこともないようで、交流がほとんどないよう

です。今のコロナの影響もあるとは思いますが。 

それから、私には子供が 3 人いますが、誰も私

の仕事を継いでくれません。私で始めて、私で廃

業にしてもいいと思っていますが、仕事を始めた

時は、誰か 1 人くらいは、と思いました。娘が隣

に住んでいるので、3 カ月ほど頼んでやってもら

っていますが、最近は「やらない」と言っていま

す。後継者のいる方を、私は本当に羨ましく思い

ます。今になって、子供は多い方がよかったなと

思います。育てる時は大変ですが、大人になって

から親の助けになってくれます。このお正月も、

仕事を廃業にするかどうか家族会議をしました。

子供達全員から「もういいから、お父さん休んで」

と言われました。30 数年、お店を続けて来られた

のも皆さんのおかげだと感謝しております。 

ありがとうございました。 



会 員 卓 話 山下友幸会員 

今日は仕事の話をさせて頂きま

すが、あちらにネタもたくさん持

ってきました。 

 今、原材料が上がっていて、段

ボール原紙などが、2 月から仕入れ

が 15％以上上がることが決まっています。去年の

9 月、10 月あたりで、大手製紙メーカーが値上げ

を発表して、あるのかないかと言ってるうちにあ

りますということで、直前に何パーセントですと

いうことを受けて、今、一生懸命に見積書を作っ

ています。大変な作業をしています。皆さんも一

緒だと思いますが、ちょっと変動が大きいです。

また、エネルギーの単価が上昇したということで、

それプラスαという話になってくるので大変な 1

年間になるかと思いますが、ちょっと頑張って新

しい商品を作っております。前回の卓話の時にカ

ットマシンの話をさせて頂きました。これが今お

試し中の棚です。ホームセンターなどにあるカラ

ーボックスは、傷んでし

まうと処分に困ります。

修正材を使っていたり、

ビスが埋まっていたりし

ますが、これであれば、

そのままリサイクルに出

せます。これも、外から帰ってきて靴を入れるよ

うに作ってみて、家で試しています。はめ込んで

組み立てていくだけなので、最近ちょっと凝って

作っています。

 

この棚の上の部分は、クマさんの形に切りとって

ありますが、見た人が「あれだ」と当ててくれま

す。こういうこともパッケージのデザインには必

要なことですが、一つ何か入れてやると面白いか

なと思います。 

 

   以下 組み立て実演 

 

 今の時代は、ＳＤＧs とかリサイクルなどと言

われますが、糊を使わない、テープを使わない、

解体する時に余分なものが付いていない、こうい

う加工品の段ボール商品を出していく予定です。

家具系の商品にも、進出できる可能性が十分ある

と思います。材料も高くなりますし、今後の新し

商品作りの一つとしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 


